
 

神奈川県立金沢支援学校における学校運営協議会開催結果 

 

 本校の学校運営協議会を下記のとおり開催した。 

 

審 議 会 等 名 称 神奈川県立金沢支援学校における第１回学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年６月７日（水） 

開 催 場 所 会議室 

（ 役 職 名 ） 

出 席 者 

令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会委員７名（本校校長を含む） 

令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会事務局教職員８名 

次回開催予定日 令和５年 10 月 25 日（水）予定 

問 い 合 わ せ 先 
金沢支援学校 副校長 坂梨 尚美 

電話 045-770-0456    Fax 045-775-4121 

下 欄 に 掲 載 

す る も の 
議事録 

議事概要とした

理由 
 

審議(会議)経過 

内 容：令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会委員７名から、今年

度の学校運営の承認事項１～４について承認をいただきました。 

１ 学校運営協議会運営計画 

２ 令和５年度金沢支援学校グランドデザイン 

３ 令和５年度金沢支援学校の教育課程、学校予算 

４ 令和５年度学校評価報告書・目標設定 

 

会 議 資 料 

・令和５年度第１回学校運営協議会・学校評価部会開催要項 

・学校運営協議会委員名簿 

資料１神奈川県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則 

神奈川県立学校に設置する学校運営協議会の運営等に関する要   

   綱 

資料２ 学校運営協議会運営計画書 

資料３ 令和５年度金沢支援学校グランドデザイン 

資料４ 令和５年度金沢支援学校の教育課程 

資料５ 令和５年度学校運営組織 

資料６ 学校評価システムの概要 

資料７ 令和５年度学校評価報告書・目標設定 

事前配付資料 令和４年度学校評価報告書・実施結果 

 

〇 第 189、190 号学校だより  

〇 支援だより  第２号 

〇 後援会準備委員会  打合せ記録  

 



【その他、ご意見ご質問】 

・今年度の取組が 10 項目もあり、働き方改革という視点では目標が多

いと感じる。 

・中学校でも働き方改革は課題となっている。  

・保護者ができることは保護者がやるべきだが、話す時間もない。  

・働き方改革で雑談する時間もなくなり、同僚性や指導力の低下が問題

になっている。業務の精選や平準化に前向きに取組む必要がある。  

 

・肢体不自由教育部門の類型とは何のことか。どのようにして類型を決

めているのか。  

→認知能力や発達段階による分類でⅠ類型~Ⅲ類型の３段階に分かれて

いる。本人の実態を踏まえ、保護者と相談して決めている。  

 

・医療的ケア児の通学支援や教員研修について教えてほしい。  

→現在ＳＢ利用者が１名、訪問看護師が同乗し福祉車両で通学している

方が１名、今後契約する予定の方が１名となっている。昨年度からスタ

ートした事業だが、複数の方が関わっていることや役割分担が不明瞭な

ことが原因で事務手続きに時間を要している。今後整理が必要である。

この事業に関する教員向けの研修を２学期に行う予定。内容は事務手続

きや担任が用意するもの、すでに利用している方の担任の体験談等を考

えている。  

 

・小・中・高校に比べると特別支援学校は地域に知られていない。金沢

支援はどんな学校か地域の方に広めていく必要がある。  

・今年も金沢シーサイドタウンでサマーフェスタを開催する。特にステ

ージ発表で盛り上がる。学校も参加できるとよい。  

 

・後援会立ち上げに向けて準備委員会を開催した。設立の目的は、生徒が

職業で作ったものを地域の方に販売することで地域とのつながりを深め

ること。そのために必要な資金（材料費）の提供や売り上げ金の管理を後

援会に委託すること。７月には立ち上げて活動を開始したい。運営協議会

委員の皆さまにも後援会への入会や販路の確保などでご協力いただきた

い。 

以上 

 

 


